

#techsnooper

l'actu de la tech du sud

Sophia-Antipolis : Onhys concrétise sa première levée de fonds de 800 000 €

Par [Dominique Gonod](#)



Fondée à Sophia-Antipolis en 2015 par Sébastien Paris, Williams Jaozafy et Jade Aureglia, la start-up Onhys vient de boucler son premier tour de table à hauteur de 800 000 euros auprès de **PACA Investissement**, Créazur, Nicholas Cournoyer et d'autres investisseurs privés.



Jade Aureglia, Sébastien Paris et Williams Jaozafy

Spécialisée dans les solutions de modélisation et de simulation des comportements humains et d'usage des lieux publics, Onhys travaille avec des bureaux d'études, des architectes, des promoteurs, des opérateurs d'Etablissements Recevant du Public (ERP), les forces de sécurité et les collectivités pour les aider à optimiser l'espace public en cas de travaux ou de réaménagement d'une zone. Par exemple, pour une gare, les solutions d'Onhys permettent d'optimiser et valider les accès, la cohérence des cheminements et leur signalisation afin d'optimiser la qualité des services. Dans le cadre d'une zone commerciale, elles améliorent le parcours clients par l'évaluation de l'attractivité des axes. Les solutions de la jeune pousse font appel à des technologies de simulation couplant le Building Information Modeling (BIM) à l'Intelligence Artificielle (IA) et la start-up met sa technologie "unique au monde" à disposition de l'Agence Nationale de la Recherche (ANR) dans le cadre du projet franco-allemand OPMoPS, afin d'aider les forces de l'ordre à gérer des manifestations.

Lauréate du dernier Get In The Ring Monaco, implantée sur deux sites, à Sophia Antipolis (Village by CA) et à Monaco (MonacoTech), Onhys va, grâce à cette levée de fonds, accompagner sa croissance en poursuivant son développement technologique et commercial, en France comme à l'international.